



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 20.07. bis 21.07.2022

Kriminalitätslage:

Betrüger am Telefon

Am 21.07.2022 teilten mehrere Annaburger der Polizei mit, dass sie von vermeintlichen Vollstreckungsbeamten angerufen wurden. Die Senioren ließen sich nicht auf Gespräche ein und beendeten die Telefonate sofort.

In diesem Zusammenhang weist die Polizei auf Folgendes hin:

Auch wenn ein Anrufer sich als Amtsperson ausgibt, lassen Sie sich nicht unter Druck setzen! Machen Sie am Telefon niemals Angaben zu Ihren Vermögensverhältnissen, Konten, Bargeldbeständen und Wertgegenständen! Rufen Sie im Zweifelsfall bei der Behörde bzw. Dienststelle an, von der der Anrufer behauptet, zu kommen! Die Telefonnummer dazu suchen Sie selber im Telefonbuch oder Sie lassen sie sich von der Telefonauskunft geben. Sie können dazu auch einen Aufsteller für Ihr Telefonschränkchen nutzen, der Sie an die wichtigsten Verhaltensregeln beim Anruf eines vermeintlichen Polizeibeamten erinnert und auf der Rückseite Platz für Telefonnummern, z.B. von Ihrer zuständigen Polizeidienststelle, bietet. Den Aufsteller und weitere Informationsmaterialien erhalten Sie kostenfrei bei Ihren Regionalbereichsbeamten bzw. in Polizeidienststellen. Hinweise finden Sie auch auf der Internetseite www.polizei-beratung.de unter dem Thema Betrug.

Einbrüche in Praxis- und Geschäftsräume in Wittenberg

In der Nacht vom 20.07. zum 21.07.2022 sollen ein oder mehrere unbekannte Täter gewaltsam in Praxis- und angrenzende Geschäftsräume in der Erich-Mühsam-Straße in Wittenberg eingedrungen sein. Es sei Bargeld entwendet worden.

In der Wittenberger Puschkinstraße sollen ebenfalls in der Nacht vom 20.07. zum 21.07.2022 Unbekannte in Praxisräume eingedrungen sein. Hier sei nichts entwendet worden.

Versuchter Autodiebstahl

In der Zeit vom 15.07.2022, 17:30 Uhr bis 21.07.2022, 10:00 Uhr sollen Unbekannte versucht haben, einen Opel Corsa zu entwenden. Der Pkw parkte im Tatzeitraum in Wittenberg, An der Stadthalle. Offensichtlich gelang es den unbekanntem Tätern nicht, den Pkw zu starten.

Verkehrslage:

Betonpoller überfahren

Ein 33-jähriger Ford-Fahrer befuhr am 20.07.2022 gegen 22:35 Uhr die Wittenberger Wallstraße aus Richtung Lutherhaus und bog nach links in die Straße Am Stadtgraben ab. Dort sei er einem entgegenkommenden Pkw nach links ausgewichen. Er fuhr auf die linksseitige Fahrbahnverengung und überfuhr einen dort stehenden Betonpoller. Ein Atemalkoholtest beim 33-Jährigen zeigte ein Ergebnis, das deutlich über 1,1 Promille lag. Ein Drogenschnelltest reagierte ebenfalls positiv. Im Krankenhaus wurde dem Fahrer eine Blutprobe entnommen und die Polizeibeamten stellten seinen Führerschein sicher.

Brände:

Brand in Wittenberg

Am 21.07.2022 gegen 00:35 Uhr wurde die Polizei über einen Brand in der Berliner Chaussee in Wittenberg informiert. Es brannte Buschwerk in der Nähe des Kreisverkehrs. Drei junge Männer im Alter von 27, 22 und 18 Jahren hatten den Brand bemerkt, als sie die Berliner Chaussee entlangfuhren. Mit dem Feuerlöscher aus dem Auto gelang es ihnen, den Brand noch vor dem Eintreffen der Feuerwehr zu löschen. Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Brand in Jessen

Am 21.07.2022 informierte die Rettungsleitstelle des Landkreises die Polizei über einen Brand in Jessen an der Alten Wittenberger Straße. In einem kleinen Waldstück brannte der Boden auf einer Fläche von etwa 500 Quadratmetern. Die Feuerwehr löschte den Brand. Auch hier wurden Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg
Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de